



# 鹿折小学校学校安全だより

第10号

令和 2年11月10日

担当 畠山 昭洋

## 避難訓練

○ 本格的な冬の訪れを前に、火災対応の避難訓練を行いました。どの児童も落ち着いて静かに避難することができました。

校長先生から、避難するときに大切な「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」の約束について、「話をしっかり正しく聞くこと」、「さっと動くこと」が命を守るために大切であるというお話をいただきました。

気仙沼消防署古町出張所の署員の方からは、火災の時には窓を閉めて逃げるのが大切だというアドバイスをいただきました。

6年生児童は消火器による消火訓練を行いました。火事起きたことを大声で知らせ、素早く初期消火の訓練を行うことができました。

火災に備えることは大切ですが、火災そのものを起こさないことが肝要です。御家庭でも、暖房器具などの火の取扱いについて、お子さんと話し合ってくださいようお願いいたします。



## 通学について

○ 元気に登校してくる児童が「先生、おはようございます。今日も寒いですね。」と挨拶をしてくれて、とても嬉しくなりました。挨拶が元気な子は、背筋もぴんと伸びています。

これからの季節、安全のために大切な要素の一つは正しい姿勢で歩くことです。背中を丸めていると、周りの状況がよく分かりません。ポケットに手を入れていると、つまずいた時などに身を守ることができません。御家庭でもお声掛けをお願いいたします。



## 交通安全について

○ 先日、ある公共機関の駐車場で大人の方が3人でお話をしていました。その周りでは、3人の小さな子供が追いかっこをしていました。子供は遊びに夢中で周りが見えていないようでした。大人はよほど大切なお話なのか、子供の様子が見えていないようでした。子供と車の接触事故が起こったらどうしようと、ひやひやした場面でした。

子供は大きくなるにつれて、自分で安全を確保するように成長していかなければなりません。しかし、教えるべき事をきちんと教えなければ、子供は間違ったことを覚え、いずれ危険な目に遭ってしまうかもしれません。



○ 児童の送迎に西八幡公園を御利用いただき、ありがとうございます。今後も安全の確保のために、御協力をよろしくお願いいたします。併せて、公園内ではお子さんから目を離さないよう、また、車の近くで遊ばせないよう、御配慮をお願いいたします。